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  ITALIA: Legalizzazione cannabis. Giachetti (vicepresidente Camera): si' dal tabaccaio

Roberto Giachetti, vicepresidente della Camera del Pd, che fa parte dell'intergruppo parlamentare che sta
studiando una proposta di legge per la legalizzazione delle droghe leggere, oggi a "Un Giorno da Pecora", su Rai
Radio2, ha dato il suo giudizio su questo tema delicato. "Sono convinto che l'unico modo per uscire dal fallimento
del proibizionismo e' la legalizzazione delle droghe leggere, lo dico da vent'anni", ha esordito con Sabelli Fioretti e
Lauro. Quindi lei vorrebbe che si potesse andare in tabaccheria e comprare erba e simili? "Si', perche' ora, invece,
col tabacco come si fa? La legalizzazione la farebbe diventare come le sigarette". E cosa cambierebbe
maggiormente rispetto ad oggi? "Che non dovresti andare a chiedere le canne pagandole quattro volte tanto e
dando soldi alla malavita". Se fossimo dei tabaccai e fossero legali le droghe leggere, lei cosa ci chiederebbe?
"Una canna", ha concluso Giachetti.
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